

Le comité des fêtes à la recherche de bras

Le Républicain Lorrain – 23 mai – Temps de lecture : 1 min



La présidente Agnès Urzetta (au centre) a dressé un bilan positif de sa première année à la tête de l'association.

Incontournable de toutes les animations de la ville, le comité des fêtes a tenu son assemblée générale en présence du maire, Pierre Tacconi. Encore une fois, les animations organisées ont été un franc succès comme la fête de l'Ail qui draine la grande foule, tout comme le marché de Noël, incontournable pour les habitants. Mais comme le rappelle la présidente Agnès Urzetta, pour pouvoir mener tout ça, il faut des bras. Elle lance donc une nouvelle fois un appel à bénévoles pour rejoindre son comité. Car outre les animations propres, le comité dispose de nombreux équipements qu'il met à disposition des associations, tables, bancs, ustensiles de cuisine mais aussi de chapiteaux de grande surface. D'ailleurs deux de ses cadres ont suivi une formation pour garantir la sécurité de ces installations. Le maire a regretté que peu de membres des autres associations partenaires s'investissent dans le comité des fêtes.

Sans aucune subvention, le bilan financier de l'année est cependant positif.